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The Turbulent Life And Tragic End Of The Last Plantagenet | Margaret Pole - The Turbulent Life And
Tragic End Of The Last Plantagenet | Margaret Pole 34 Minuten - Margaret Pole is probably, unfortunately
for her, best remembered for her botched and unjustified execution. But how did the last, ...
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Der letzte englische König, der in einer Schlacht starb: Die Beweise (Richard III Dokumentarfilm) - Der
letzte englische König, der in einer Schlacht starb: Die Beweise (Richard III Dokumentarfilm) 22 Minuten -
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wichtigsten historischen ...

ZDF History - Rosenkriege - ZDF History - Rosenkriege 41 Minuten

Anne Boleyns Hinrichtung war weitaus grauenvoller als ihr denkt - Anne Boleyns Hinrichtung war weitaus
grauenvoller als ihr denkt 15 Minuten - Anne Boleyns Hinrichtung am 19. Mai 1536 war eine kalt geplante
Vernichtung, die weit über den physischen Tod hinausging.



Heinrich VIII – Der faulende Tyrann, der England in den Wahnsinn trieb - Heinrich VIII – Der faulende
Tyrann, der England in den Wahnsinn trieb 22 Minuten - Heinrich VIII war ein Mann zwischen Glanz und
Schatten. Was als triumphale Herrschaft begann, endete in Misstrauen, Isolation ...

Imperium der Päpste (1/3) - Duell zwischen Kreuz und Krone - Imperium der Päpste (1/3) - Duell zwischen
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Richard III: The Burial of the King - History Documentary - Richard III: The Burial of the King - History
Documentary 45 Minuten - Richard III: The Burial of The King chronicles the remarkable discovery and
reburial of England's infamous monarch, Richard III, ...

Fall Asleep to the ENTIRE Story of Medieval England — The Plantagenet Empire 1154–1377 - Fall Asleep
to the ENTIRE Story of Medieval England — The Plantagenet Empire 1154–1377 7 Stunden, 30 Minuten -
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Das turbulente Leben und das tragische Ende der letzten Plantagenet Margaret Pole - Das turbulente Leben
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Leben und das tragische Ende der letzten Plantagenet Margaret Pole
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What happened to RICHARD III’S CORPSE? Rediscovery of Richard III’s body | Last Plantagenet King -
What happened to RICHARD III’S CORPSE? Rediscovery of Richard III’s body | Last Plantagenet King 37
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